

Hennigweg wieder durchgängig befahrbar



Pünktlich zum Pfingstwochenende und damit zum Mühlentag ist eine der wichtigsten Verbindungslinien von der und zur Innenstadt wieder frei. Die Bauarbeiten an der Kreuzung Hennigweg/Dammstraße/Rathausbrücke sind abgeschlossen, die Kreuzung damit für Radfahrer und Fußgänger wieder nutzbar. Bürgermeister Daniel Tybussek und Erste Stadträtin Gudrun Monat eröffneten die Strecke heute Vormittag offiziell. Vom zuständigen Fachbereich VI - Bauen und Umwelt waren Dieter Gick (Fachbereichsleiter), Wolf Kellmann und Jörg Schönberner vor Ort.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de